
 

Protokoll 59. Generalversammlung 
 Gewerbe- und Industrieverein Rothenburg / Rain 
 

 

Datum: Freitag, 23. März 2012 
Ort: Restaurant Kreuz, Rothenburg 
Türöffnung: 18.15 Uhr bis 18.45 Uhr - Abgabe Stimmkarten/Apéro 
 19:00 Uhr –  20.00 Uhr 
Traktanden: 

1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler/-innen 
3. Protokoll der 58. GV vom 25. März 2011 
4. Jahresberichte: a) Präsident b) Fachgruppen 
5. Rechnung 2011 
6. Revisorenbericht / Déchargéerteilung an den Vorstand 
7. Budget 2012 / Festsetzung von Eintrittsgeld und Jahresbeitrag 
8. Wahlen: Vorstand, Fachgruppen und Revisoren 
9. Mutationen / Vorstellung der Neumitglieder 
10. Jahresaktivitäten und Ziele 2012 
11. Gewerbeausstellung 2013 
12. Anträge 
13. Verschiedenes 

 
 
1. Begrüssung 
 Der Präsident, Paul Weibel, begrüsst alle Mitglieder und ihre Begleitung herzlich zur 59. 

Generalversammlung des Gewerbe- und Industrievereins Rothenburg/Rain. 
 
 Besonders willkommen heisst er auch die Behördenmitglieder, die Gäste sowie jene Personen, die 

erstmals an der GV teilnehmen.  
 
 Gemeinderatsdelegation:  Gemeinderat Rothenburg: 

 Bernhard Büchler, Gemeindepräsident Rothenburg 
    
 Gemeinderat Rain: 
 Brunner Peter, Gemeindepräsident, Rain 
  
Ehemalige Präsidenten: Kurt Hueber 
  
Ehrenmitglieder Emil Spiess 
 
Presse  Kurt Bernhard, Rothenburg von der Region 
 
Entschuldigt 
Röösli Aschwanden, Jakob Dürger, Fritz Troxler und H.J. Vollenweider 
 
46 Entschuldigt 
 



 

 
 
Der Präsident dankt Herr Kurt Bernhard, Vertreter der Region, vorgängig für die positive 
Berichterstattung.  
 
Für die heutige GV haben sich aus privaten Gründen oder anderweitigen Verpflichtungen 46  
Mitglieder entschuldigt, wofür Verständnis aufgebracht wird. Stellvertretend für alle, die heute 
verhindert sind, erwähnt der Präsident, Jakob Dürger, Revisor, Thomas Röösli Obmann, Dani 
Aschwanden, Obmann Dienstleistungen und die Ehrenmitglieder Fritz Troxler und Hansjörg 
Vollenweider.   
 

Der Ordnung halber stellt der Präsident fest, dass die Zustellung der Einladung mit der 
Jahresrechnung termingerecht und somit auch statutenkonform erfolgt ist. 
 
Die Versammlung wird nochmals angefragt, ob pro Firma je eine Stimmkarte abgegeben wurde. Es 
werden keine Stimmkarten nachträglich übergeben. 
 
Der Reihenfolge der Traktanden wird von der Versammlung zugestimmt. Das Protokoll wird durch 
Marco Krummenacher, Aktuar erstellt. 
 
 

2. Wahl der Stimmenzähler   
Folgende Personen werden vorgeschlagen und gewählt: 
Urs Bättig, Reihe links 
Kurt Slanzi, Reihe Mitte 
Robi Waser, Reihe rechts 
 
Zur Feststellung der anwesenden Mitglieder und Gäste erfolgte eine Eintrittskontrolle. Auf eine 
Präsenzliste kann somit verzichtet werden. 
 

 Anwesend 81 Personen 
 
Total Stimmberechtigte: 48 
Absolutes Mehr: 25 
 
 

3. Protokoll der 58. GV vom 24.03.2011, Pistor, Rothenburg 
Das von Markus Villiger verfasste Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt. Auf die 
Zustellung des Protokolls wurde auch dieses Jahr verzichtet. Es konnte auf der Homepage 
eingesehen oder beim Vorstand verlangt werden. Es werden keine Ergänzungen oder Berichtigungen 
gewünscht.  
 



 

 
4. a) Jahresbericht des Präsidenten 

 
Paul Weibel, hält zum zweiten Mal Rückblick auf die Vereinstätigkeiten des vergangenen 
Vereinsjahres. 
 
Mit einer fast ausschliesslich neuen Crew ist der Vorstand mit vielen guten Vorsätzen ins neue 
Vereinsjahr gestartet. An 8 Vorstandssitzungen erledigte der Vorstand alle anfallenden Aufgaben und 
hat sich zudem mit dem neuen Gemeindepräsident Beni Büchler zu einem interessanten 
Meinungsaustausch getroffen. 
 
Das Anliegen der neuen Crew und vorab des Präsidenten war, den Gewerbeverein Rothenburg – 
Rain mit neuen Themen und Inhalten für die Mitglieder attraktiver zu machen und der Bevölkerung 
neu zu präsentieren. So hat sich, wie an der letzten GV bekanntgegeben, ein kleines Redaktionsteam 
an die Umsetzung einer eigenen Infozeitschrift des Gewerbevereins aufgemacht. In insgesamt über 8 
Sitzungen musste ein Name, ein Layout und möglichst viele Inserenten gefunden werden. Auch einen 
redaktionellen Inhalt durfte nicht fehlen. Es war ein rechtes Stück Arbeit, die von allen Beteiligten 
geleistet wurde. Aber die Mühen haben sich gelohnt, und so wurde schon bei der ersten Ausgabe das 
budgetierte Inserateziel bei weitem Übertroffen. Der Vorstand hofft, dass die neue Gwärb-Poscht 
nicht nur ihm, sondern vor allem auch den Mitgliedern gefällt. Viele positive Rückmeldungen sind 
dann auch eingegangen.  
Durch die Gestaltung der neuen Gwärb-Poscht hat man plötzlich unser Auftritt mit dem alten Logo in 
Frage gestellt. Sollte man nicht besser zur Herausgabe der neuen Zeitschrift mit einem neuen 
Zeitgemässen Logo daher kommen? Somit entschloss sich der Vorstand, unter Mithilfe von Silvan 
Rohner, unseren kompletten Auftritt gegen Aussen anzupassen und zu erneuern, das heisst neben 
dem Logo wurde auch noch die Homepage neu gestaltet. Dies alles, konnte nur so einfach und vor 
allem relativ günstig umgesetzt werden, da wir mit Silvan Rohner einen absoluten Medienprofi unter 
uns haben. An dieser Stelle dankt der Präsident Silvan Rohner für seine tolle Arbeit.  
 
Der Präsident hofft, die Mitglieder mit dieser Fülle an Aktivitäten nicht überfahren zu haben und die 
Anwesenden mit den Neuerungen zu begeistern. Alles in allem machte es jedoch Sinn, das Ganze in 
einem Male durchzuziehen.  
 
Hinweise auf das interne Vereinsgeschehen im Jahr 2011/2012 
- 20. April 2011; Z9i Kaffee bei Gebr. Estermann im Rain organisiert durch die Fachgruppe Bau. 
-  31. Mai 2011; Erstes Behördenapéro mit Mittagslunch im Rest. Chärnsmatt mit Peter Brunner, 

Reto Wyss, Arthur Sigg und Philipp Rölli.  
 22. September 2011; Vereinsausflug nach Schaffhausen, Besichtigung Munot. 

25. Oktober 2011; 3. Lehrstellenparcours der Schule Rothenburg in Zusammenarbeit mit dem 
Gewerbeverein. 

- 26. November 2011, Weihnachtsmarkt im Flecken bei schönem Wetter. Wiederum organisiert 
durch Ruth Bucher von den Detaillisten Rothenburg. 

- 6. Januar 2012 Neujahrsapéro bei der Camion AG Rothenburg. 
 
Zwei Gedanken des Präsidenten zum geschehenen in Rothenburg:  
Am 5. November 2011 wurde mit einem würdigen Anlass die Eröffnung des Autobahnanschlusses 
Rothenburg gefeiert. Allen Anwesenden war es anzumerken wie froh sie über dieses Ereignis waren. 
Es ist ein wichtiger Meilenstein nicht nur für Rothenburg, sonder für die ganze Region Luzern. Dieser 
Anschluss schafft in der Region neue Perspektiven für die Ansiedlung von neuer Industrie und 



 

Dienstleistungen. Aus diesem Grund gibt es bei uns nichts zu jammern Schauen wir gemeinsam mir 
den Behörden, wie ein verträgliches Wachstum für alle von Nutzen ist. 
Am 26 Juni 2012 entscheidet die Bevölkerung von Rothenburg über die Revision der Ortsplanung 
Bereich Wohnen. Bereits im Vorfeld der ersten öffentlichen Auflage wurde klar, dass es in der 
Bevölkerung eine lautstarke Opposition gegen jegliche weitere Einzohnungen gibt. Leider hatte man 
es den Gegner zum Teil auch einfach gemacht, diese gaben immer wieder den Mehrverkehr als 
grosses Problem zu bedenken, und der von der Gemeinde engagierte Verkehrsplaner argumentiert 
zum Teil vor versammelter Gemeinde recht unbeholfen und mit sehr dürftigen Argumenten.  
Rothenburg braucht ein vernünftiges Wachstum, und dies ist nur mit weiteren Einzohnungen zu 
erreichen, denn verdichtetes Bauen oder sogar Hochhäuser werden zwar von allen als 
wünschenswert  gepriesen, aber bei einer konkreten Umsetzung auch sofort wieder abgelehnt. Die 
meisten von uns Wohnen nur deshalb in einem Eigenheim, weil vorgängige Generationen durch 
weitsichtige Einzohnungen den Grundstein für eine sinnvolle Bautätigkeit ermöglichten. 
Helfen wir auch mit den zukünftigen Generationen ihre eigenen Vorstellungen zu verwirklichen. 
 
Zum Schluss des Berichts dankt der Präsident allen Vorstandskolleginnen und -kollegen sowie den 
Fachgruppen-Verantwortlichen für den uneigennützigen Einsatz zu Gunsten des Vereins ganz 
herzlich. 
 
Alois Wechsler dankt dem Präsidenten für seinen grossen Einsatz für den Gewerbeverein 
Rothenburg/Rain und lässt über den Bericht abstimmen. Mit einem grossen Applaus wird der 
Geschäftsbericht verdankt. 
 
 
b) Fachgruppen-Berichte 
Ruth Bucher für die Fachgruppe Detaillisten:  
- 26.10.2011 fand die Mitgliederversammlung der Detaillisten statt. Es war wiederum ein 

arbeitsreiches Jahr für die Detaillisten. 
- Ruth Bucher sucht einen Nachfolgerin für das Präsidium der Detaillistenvereinigung und 

für als OK-PräsidentIn für den Weihnachtsmarkt.  
- Auf Ende 2013 wird sie ihre Ämter niederlegen.  
- Detaillistengruppe konnte um 2 Mitglieder aus Rain erweitert werden (Bäckerei 

Aschwanden, Rain Metzg Kumin 
- Die OK-Gründung für den Weihnachtsmarkt 2012 steht an.  
- Der Weihnachtsmarkt hat sich in Rothenburg als Institution etabliert und ist nicht mehr 

wegzudenken.  
- Die Neuen Geschenkgutscheine der Detaillisten kommen nach wie vor gut an. So kauft 

eine Kunde jeweils für über CHF 1'000.00 Warengutscheine auf Jahresende zum 
schenken. Der Franken bleibt somit im Dorf den Detaillisten erhalten.  

- Die Bemühungen im Frühling für einen gemeinsamen Werbeauftritt der Detaillisten 
trugen keine Früchte. Dennoch konnte bei einem zweiten Versuch in Form einer Bus-
Werbetafel die meisten Mitglieder dazu begeistert werden. Die Werbetafel ist am Heck 
der Buslinie 13 platziert.  

- Der für die Mitglieder durchgeführte Anlass betreffend Sicherheit durch die Luzerner 
Polizei an der Polizeischule in Hitzkirch war sehr interessant. Thematisiert wurden u.a. 
Themen wie Verhalten bei Überfall, Diebstahl o.ä. 



 

 
Thomas Röösli für die Fachgruppe Bau 
- (Abwesend aus geschäftlichem Anlass). Er meldet keine speziellen Vorkommnisse aus 

seinem Ressort. Das Z9i-Kaffee hat sich wiederum als ein sehr gut besuchter Anlass 
bewährt.  

 
Daniel Aschwanden Obmann Dienstleistungen Rain 
- (Abwesend wegen privatem Anlass.) Er hat sich im vergangenen Jahr vor allem um das 

Werben von neuen Mitgliedern in Rain konzentriert. 
 
 
Der Präsident fragt nach, ob noch Fragen zu den abgegebenen Berichten bestehen und verdankt die 
Berichte und die Versammlung bestätigt diese mit einem Applaus. 
 
 

5 Rechnung 2010 
 Die vom Kassier Markus Villiger erstellte Rechnung wurde mit der Einladung zugestellt. Ebenfalls 

wurden die wichtigsten Punkte und Abweichungen zum Vorjahr den Anwesenden erläutert. Auf ein 
detailliertes Eingehen auf die Jahresrechnung wird verzichtet.  

  
 Eigenkapital Ende Geschäftsjahr 2011 CHF 46'401.81 (plus Rückstellung von CHF 14‘115.08 für 

nächste Gewerbeausstellung) 
  
 Markus Villiger hält zudem fest, dass im Zusammenhang mit der Rechnungsstellung an die 

Mitglieder, der Vorstand entschlossen hat, sofern sich keine Anpassungen bei den 
Mitgliederbeiträgen aufdrängt, die Rechnung vor der Generalversammlung zusammen mit der 
Einladung zu versenden. Dies ist eine wesentliche Vereinfachung und Portokosten können eingespart 
werden.    

  
 Aus der Versammlung werden keine Fragen zur Jahresrechnung gestellt. Aus diesem Grund erteilt 

Markus Villiger das Wort dem anwesenden Revisor Urs Eberhard. 
  
  
6. Revisorenbericht / Déchargéerteilung an den Vorstand 

Urs Eberhard legt Bericht ab über die eingehende Prüfung der Buchführung 2011 durch Jakob Dürger 
und ihn. Er dankt dem Kassier für die perfekt geführte Kasse.   
 
Urs Eberhard beantragt, die Rechnung 2011 zu genehmigen sowie dem Vorstand Déchargé zu 
erteilen. Dem Antrag wird ohne Einwand einstimmig entsprochen.  
 
Urs Eberhard Dankt für das Vertrauen den Mitgliedern und den Vorstand für das entgegengebrachte 
Vertrauen und tritt als Revisor nach vier Jahren Amtszeit zurück.  
 
Der Präsident dankt den Revisoren, Jakob Dürger und Urs Eberhard, und besonders dem Kassier 
Markus Villiger für die überaus gründliche und engagierte Arbeit im vergangenen Rechnungsjahr.  
 



 

 
7. Budget 2012 / Festsetzung von Eintrittsgeld und Jahresbeitrag 

Budget 2012 
Mit der Rechnung 2011 wurde auch das Budget 2012 zugestellt. Markus Villiger vermerkt, dass auch 
im nächsten Jahr keine speziellen Posten budgetiert werden 
 
Festsetzung von Eintrittsgeld und Jahresbeitrag 
 
Eintrittsgeld für Neumitglieder: CHF 100.00 
 
Jahresbeiträge 
Bis 10 Mitarbeiter-/Innen CHF 150.00 
Ab 11 Mitarbeiter-/Innen    CHF 230.00 
Beitrag für Unterhalt Homepage   CHF    25.00 (2-Jahres-Rhythmus) 
 
Das Budget und die Mitgliederbeiträge werden einstimmig genehmigt. 
 
 

8. Wahlen 
In diesem Jahr standen Gesamterneuerungswahlen des Vorstandes an. Die bisherigen Amtsinhaber 
stellen sich zur Wiederwahl. Von der Versammlung kommen keine Vorschläge oder Anmerkungen.  
 
Der Präsident bittet die Versammlung im Globo abzustimmen  
Paul Weibel Präsident 
Alois Wechsler Vize Präsident 
Marco Krummenacher Aktuar 
Markus Villiger Kassier 
Silvan Rohner Kommunikation 
 
Die Versammlung bestätigt den Vorstand durch einen Applaus.  
 
Der Präsident dankt für die Zustimmung und dankt für das dem Vorstand entgegengebrachte 
Vertrauen.  
 
Wahl der Obmänner von Fachgruppen: 
Ruth Bucher, Thomas Röösli und Daniel Aschwanden haben sich zur Wiederwahl bereit erklärt. 

 Auch hier gibt es keine Vorschläge oder Anmerkungen.  
 
Der Präsident stellt die Abstimmungsfrage. Es werden alle mit erheben der Eintrittskarte einstimmig 
gewählt und mit einem Applaus bestätigt. 
 
Wahl der Revisoren: 
Turnus gemäss tritt Urs Eberhard als Revisor zurück. Jakob Dürger hat sich zu einer Wiederwahl 
bereit erklärt. Als neuen Revisor schlägt der Vorstand Ihnen Hans Schnarwiler von der Sanitärfirma 
Aregger und Schnarwiler vor. 
 
Der Präsident stellt die Abstimmungsfrage. Die Revisoren werden mit erheben der Eintrittskarte 
einstimmig gewählt und ebenfalls mit einem Applaus bestätigt. 
 
Der Präsident dankt den Gewählten für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit.  



 

 
 

9. Mutationen / Vorstellen der Neumitglieder 
 

Austritte: 
Aus unserem Verein treten folgende Personen/Firmen aus: 

 Boog AG, Rothenburg 

 Architekturbüro Leuenberger, Rain 

 Peter Hänsli, Rothenburg 

 Beer AG, 

 Roger Rodenhäuser 

 Haufgartner und Achermann, Rothenburg 

 Heinken AG, Rain  

 Restaurant Ochsen, Rothenburg 
 

 
Eintritte: 
Erfreuliche 6 Kandidaten bewerben sich dieses Jahr als Neumitglieder. Es stellen sich vor: 
 

 Roland Schmid, Technische Gestaltung, Rothenburg 

 René Merz und Toni Lussi, Anwaltskanzlei und Notariat Rothenburg 

 Nicole Graber, Empire of Haire, Rothenburg 

 Meier Media GmbH, Dominik Meier, Rothenburg 

 Foto Burri, Margrith Burri, Rain 

 Meinrad Schnider Metallbau GmbH, Rothenburg 

 Oekk Krankenkasse Giovanni Fiorentino, Rothenburg 
 

Von der Versammlung werden keine Fragen zu den Aufnahmegesuchen gestellt. Die Wahl erfolgt 
einstimmig und mit Applaus. Der Präsident begrüsst die neu aufgenommenen Mitglieder herzlich und 
hofft, dass sie aktiv am Vereinsleben teilnehmen werden. 
 
Mutationen: 
Der neue Mitgliederbestand an der Generalversammlung 2012 beträgt bereinigt:  
 
Adressen total    199 
Aktivmitglieder    163 
Ehrenmitglieder        6 
  Davon Aktiv- und Ehrenmitglieder     1 
Freimitglieder      14 
Passivmitglieder       5 
total  Mitglieder    189 

  
  



 

 
10. Jahresaktivitäten 
 Der Präsident präsentiert der Versammlung die geplanten Aktivitäten für das aktuelle Vereinsjahr: 

Ca. 2 x jährlich Z9i-Kaffee bei verschiedenen Mitgliedern der Fachgruppe Bau. Das Erste 
  Z9i-Kaffee fand am 08.03.2011 bei Maler Lipp statt. 
05.06.2012 Mittagslunch mit Behördenapéro im Bären 
Ab August fragt Frau Marianne Bachmann an, betreffend Inserat im neuen  
  Mitteilungsorgan Gwärb Poscht, Versand Ende November. 
18.09.2012 Vereinsausflug ist noch offen 
03.10.2012 4. Ausgabe Lehrstellenparcours 
15.11.2012 Gwärb Poscht 2. Auflage  
01.12.2012 Weihnachtsmarkt Flecken 
04.01.2013 Neujahrsapéro noch offen 
15.03.2013 60. Jubiläums-Generalversammlung Freitag 15.03.2013 

  
Ziele 2012  
- 7 Neumitglieder für 2012 
- 2. Herausgabe der Gwärb Poscht 
- Verbessern der neuen Home Page 
- Start Gwärb 13 

  
  
11. Gewerbeausstellung 2013 

Turnusgemäss nach fünf Jahren wäre 2013 wieder eine Gewerbeausstellung angesagt. Der Vorstand 
hat bereits für den 6. – 8. September 2013 die Chärnshalle Rothenburg reserviert. 
 
Der Vorstand freut sich bereits heute mit Frau Martina Stutz von der Bertiswiler Metzgerei AG auch 
schon die Präsidentin für die Gwärb 13 zu präsentieren.  
 
Zudem haben auch schon: 
Agi Blättler  Sekretariat 
Roland Gasser Bauten 
Markus Villiger Finanzen  
Zugesagt beim OK Gwärb 2013 mitzumachen. 
 
Weitere Ressort sind: Werbung & PR, Standverkauf, Planung, Ordnungsdienst, Rahmenprogramm. 
Wer sich vorstellen kann, eines dieser Ressorts zu übernehmen, werden gebeten sich direkt bei 
Martina Stutz oder bei Paul Weibel zu melden. 
 
Paul Weibel fragt die Versammlung an ob die Gwärb 13 durchgeführt werden soll. 
Es sind keine Wortmeldungen zu verzeichnen. 
 
Über die Durchführung wird abgestimmt. Es sind 2 Enthaltungen zu verzeichnen. 

  
Damit hat die Generalversammlung der Durchführung der Gewerbeausstellung 2013 zugestimmt.  



 

 
 
12. Anträge 
 Allfällige Anträge seitens der Aktivmitglieder waren bis spätestens 7 Tage vor der Versammlung 

schriftlich an den Vorstand zu richten. 
 Es sind keine Anträge eingegangen.  
  
 An dieser Stelle macht Armin Estermann auf die Kinderkrankheiten unserer neuen Homepage im 

Zusammenhang mit dem Versand der News-Letters aufmerksam. Das Problem ist bekannt und wird 
bearbeitet.  

 
 

12.  Verschiedenes 
  
 Grusswort Bernhard Büchler, Gemeindepräsident Rothenburg 
 Bernhard Büchler stellt sich den Anwesenden vor. In seiner 9 monatigen Amtszeit hat er ein gutes 

Bild von der Industrie und den Gewerbetreibenden in Rothenburg erhalten. Er würdigt das soziale 
Umfeld in der Gemeinde und der Arbeitgeber in den Betrieben und bedankt sich herzlich für das gute 
Einvernehmen. Die Zusammenarbeit des Gewerbes und der Bevölkerung mit der Gemeinde ist ihm 
wichtig. Die Gemeinde soll einen gute Service bieten und die Leitplanken für den Kunden ausnützen. 
Mit dem A2-Anschluss soll eine sinnvolle Wirtschaftförderung stattfinden, kein Wildwuchs, sondern 
mittels intensiven Besuchen der Gemeinde bei den KMU die notwendigen Prozesse aufgleisen und 
begleiten. Entgegen den Ängsten von gewissen Bevölkerungsschichten, die ein grosses 
Verkehrsaufkommen fürchteten, hat sich die Verkehrssituaiton im Dorf seit der Eröffnung des 
Autobahnanschlusses eine wesentliche Verkehrsberuhigung eingestellt. Danach schliesst Bernhard 
Büchler und wünscht ein erfolgreiches Jahr und gute Kondition im täglichen wirken, auch für die 
Gemeinde Rothenburg. 

 
 Peter Brunner, Gemeindepräsident von Rain hat keine Wortmeldung.  
  
 Abschluss 

Paul Weibel, Präsident, dankt noch einmal den Vorstandskollegen und Fachgruppenvetretern herzlich 
für ihr Engagement, welches für den Verein äusserst wichtig ist.  
 
Die anwesenden Mitglieder werden ebenfalls für ihr zahlreiches Erscheinen und Interesse verdankt.  

  
Er wünscht allen noch einen guten Appetit beim Essen und einen schönen Abend und schliesst die 
59. GV 2012.  
 
Schluss der Generalversammlung: 20.05 Uhr 
 
 Nach einer kurzen Pause wird um ca. 20.20 Uhr das Nachtessen serviert.  
 
 
 
Der Präsident: Der Protokollführer: 

 
 
 
Paul Weibel  Marco Krummenacher 



 

 
 
Anhang 
 
Ehemalige Präsidenten: 
1949    Gotthard Ackermann: Tagespräsident Gründung 
1949 - 1953   Brunner Josef, Spenglermeister 
1953 - 1964   Zimmermann Fridolin, Schreinermeister 
1964 - 1973   Beer Alois, Hafnermeister 
1973 - 1977   Hocher Robert, San. Installateur 
1977 - 1986   Frautschi Werner, Elektrikermeister 
1986 - 1988   Schumacher Franz, Ing. Büro 
1988 - 1994   Koch Adalbert, Architekt 
1994 - 1999   Cerutti Hans jun. Baumeister 
1999 - 2005   Hueber Kurt, Verkaufsleiter 
2005 - 2010   Niederberger Roby, dipl. Bauleiter TS 
2010 -     Paul Weibel, eidg. dipl. Elektroinstallateur 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rothenburg, 27. März 2012 Marco Krummenacher 

 


